



「今の意欲，意識を大切に」

校長 茶屋 大作



新年度が始まり，2週間が過ぎました。その間，欠席は一人もいませんでした。ほとんどの子どもたちが7時40分までには登校してきます。小規模校とはいえ，全員登校というのはなかなか難しいものです。しかも，全員が自分の足でちゃんと歩いて登校してきます。遠い子どもは，旧鶴田中学校付近から歩いてくるので結構な距離です。その中には1年生もいます。その距離を毎日歩いて登下校するのは大変なことですが，それを続けていけば，その中で目には見えない大きな力が育っていくことでしょう。頑張っしてほしいものです。



5分間走を頑張る子どもたち

また，登校する姿を見ていると，子どもたちの優しさにも気付きます。1年生の面倒を見ながら，登校してくる子どもたちもたくさんいます。1年生ですから，歩くのが遅くなったりして時間もかかります。早く登校したいという気持ちがある子どもにとっては大変です。しかし，そんな自分の気持ちを押さえながら，1年生を連れて登校してくる2年生以上の子どもたちを見ていると「ありがとう」と声をかけたくくなります。登校後，高学年の子どもたちは，玄関や正門付近の掃除，ゴミ集め等，ボランティア活動に取り組んでくれています。また，3年生以上の子どもたちは委員会に所属し，それぞれの役割を持って，朝の活動に取り組んでくれています。7時55分からは，全員が5分間走を頑張っています。先日は，交通教室がありましたが，その時も子どもたちの姿に感心させられました。教室が終わった後，講師の方の道具や使った放送機器等の片付けを，進んで手伝ってくれる子どもたちが大勢いました。本校は，「気付き」「考え」「実行する」というスローガンのもと赤十字活動にも取り組んでいます。正にそのスローガンを実現している姿でした。これは，本校がもつ「伝統や文化」が育んできた意識といってもいいかもしれません。

このように子どもたちは意欲や意識を持って元気いっぱい新年度を歩み始めています。この姿は，保護者の方々が，子どもたちの家庭生活に目を配ったり，声をかけたりしてくださっているからだと思えます。今後も，家庭や地域と協力しながら，子どもたちの意欲や意識を大切に，一人一人の成長を支えていきたいと思えます。よろしくお願ひします。

5月行事予定

※ 変更になる場合もあるのでご了承ください。その場合は別途連絡いたします。

- 6日(木)～14日(金) 拡大業間による運動会練習
- 8日(土) 土曜授業日 いもむしの会
- 13日(木) 運動会準備(記念誌用写真予備撮影) → 9月に延期になりました
- 16日(日) 閉校記念流水小・湯田地区合同運動会 → 9月に延期になりました
- 19日(水) 校内スケッチ大会，租税教室
- 20日(木) 眼科検診
- 21日(金) 一日遠足(バス・雨天決行)
- 26日(水) 体力・運動能力調査(全学年)
- 27日(木) 全国学力・学習状況調査，授業参観・学校保健安全委員会・家庭教育学級開級式
- 28日(金) 不審者駆け込み110番訓練